

Die folgenden natürlichen Personen haben im Jahr 2015 mehr als 500 Franken gespendet und werden daher gemäss Art. 9. Abs. 3 lit. a der Statuten publiziert:

<b>Spender</b>	<b>Betrag CHF</b>
-	

Die folgenden juristischen Personen haben im Jahr 2015 gespendet und werden daher gemäss Art. 9 Abs. 3 lit. b der Statuten publiziert:

<b>Spender</b>	<b>Betrag CHF</b>
-	

Die übrigen Spender werden nicht namentlich genannt:

<b>Spender</b>	<b>Betrag CHF</b>
Anonym	250.00
Anonym	100.00
Anonym	50.00
Anonym	25.00
Anonym	15.47
Anonym	10.00
Anonym	1.59

